



AMTLICHE MITTEILUNG

Gemeinderatssitzung

Die nächste öffentliche Gemeinderatssitzung findet am **Donnerstag, den 04.02.2021**
um **19:30 Uhr** im Veranstaltungssaal Eggelsberg statt.

Tagesordnung:

- 1.) Erweiterung Kindergarten Sonnenweg um eine Krabbelstübengruppe und eine Kindergartengruppe, Finanzierungsplan, Beratung und Beschlussfassung
- 2.) Neubau des Gemeindeamtes, Finanzierungsplan, Beratung und Beschlussfassung
- 3.) Errichtung eines Gehweges GW Lagerhaus Verlängerung, Finanzierungsbestätigung, Beratung und Beschlussfassung
- 4.) Flächenwidmungsplan-Änderung Nr. 4.30, Beratung und Beschlussfassung
- 5.) Erweiterung Kindergarten und Krabbelgruppe Sonnenwegkinder, Auftragvergaben, Beratung und Beschlussfassung
 - a) Schließanlage
 - b) Außenputz
 - c) Beschilderung
- 6.) Kaufvertrag mit Tanja und Reinhard Heubach über den Verkauf des Grundstückes Nr. 136/18, KG Eggelsberg, Beratung und Beschlussfassung
- 7.) Kostenerstattung des Kindergartenbusbeitrages für die COVID-19 bedingten nicht erbrachten Leistungen im Jahr 2020 und 2021 und Abänderung der Gebührenordnung für die Abrechnung des Kindergartenbusbeitrages von „monatlich“ auf „wöchentlich“ (Antrag der FPÖ-Fraktion), Beratung und Beschlussfassung
- 8.) Allfälliges

Wir ersuchen alle Besucher der Gemeinderatssitzung, die derzeitigen COVID – Schutzmaßnahmen einzuhalten!

Zeckenschutzimpfung

Die Zeckenschutzimpfung 2021

startet am **Dienstag, 02.02.2021** und endet am **Dienstag, 27.04.2021**

Wo: Bezirkshauptmannschaft Braunau, Erdgeschoss, Zimmer 10

Wann: Von **08:00 - 11:00 Uhr** und **12:30 - 16:00 Uhr**

Nach telefonischer Vereinbarung unter der Telefonnummer 07722/803-60452 oder 60453

Mit freundlichen Grüßen
Der Bürgermeister
(Christian Kager eh.)

Bitte wenden!



Die eigene psychische Widerstandskraft stärken

Die Corona-Krise stellt uns alle vor große Herausforderungen. Für viele von uns ist diese Situation mit Ängsten und Unsicherheiten verbunden, da auch Maßnahmen immer wieder neu angepasst werden müssen. Gerade jetzt ist es deshalb sehr wichtig, die eigene psychische Widerstandskraft zu stärken und Ressourcen zu mobilisieren.

Tipps und Anregungen

- ☺ **Erinnern Sie sich bewusst an Ihre *eigenen Stärken*** und daran, wie Sie frühere Krisen und Herausforderungen bewältigt haben.
- ☺ **Sorgen Sie für *Sicherheit und Kontrolle***. Strukturieren Sie Ihren Alltag. Planen Sie beängstigende Situationen vorab und/oder holen Sie sich Unterstützung, wenn nötig. Routinen geben zusätzlich Sicherheit.
- ☺ ***Sorgen Sie für sich*** durch Entspannung und ausreichend Schlaf. Achten Sie auf ausgewogene Ernährung und auf ausreichend Bewegung. Tauschen Sie sich regelmäßig mit Ihrem sozialen Umfeld aus und lassen Sie Genuss, Spaß und Freude nicht zu kurz kommen. So können Sie inneren Anspannungen vorbeugen.
- ☺ ***Alle Gefühle sind erlaubt!*** Seien Sie nachsichtig mit sich selbst und Ihren Mitmenschen. Sorgen Sie für Rückzugsmöglichkeiten und Abstand, sollten Konfliktherde entstehen.
- ☺ ***Soziale Verpflichtungen*** können überfordern. Achten Sie auf Ihre Bedürfnisse und sagen Sie ruhig auch einmal „nein“. Sprechen Sie konkret an, wenn Sie sich unwohl fühlen oder sorgen Sie, falls nötig, für zusätzliche Schutzmaßnahmen.
- ☺ Finden Sie einen ***gesunden Umgang mit (sozialen) Medien*** und versuchen Sie sich abzugrenzen. Seien Sie ruhig auch einmal offline.
- ☺ ***Auch Ihre Kinder können mit Unsicherheiten konfrontiert sein***. Nehmen Sie diese ernst und schenken Sie Ihren Kindern die nötige Zuwendung. Rituale sorgen bei jüngeren Kindern für Stabilität. Jugendliche brauchen den Austausch mit Freundinnen und Freunden. Wenn persönliche Treffen nicht möglich sind, benötigt es vielleicht einen guten Kompromiss bezüglich der Nutzung von sozialen Medien.

Sorgen Sie für sich durch Entspannung und ausreichend Schlaf!

Es ist wichtig, sich zu fragen „Was kann ich konkret tun?“. Vielleicht ist es auch notwendig, dass Sie sich Unterstützung holen. Wenden Sie sich an Psychologinnen/Psychologen oder Ärztinnen/Ärzte - vor allem wenn Sie Panikattacken, Schlafstörungen oder depressive Verstimmungen haben. Sie werden damit nicht alleine gelassen!